

# Les jeunes sportifs récompensés



30 Jeunes espoirs sportifs d'Auvergne, désignés par leurs fédérations, vont recevoir une bourse de 1.000 euros chacun pendant trois ans du Conseil régional. Il s'agit de faciliter l'accès à la compétition de haut niveau à ces jeunes sportifs à fort potentiel.

Ces bourses constituent également une reconnaissance officielle de leur engagement et de leur parcours personnel et un encouragement à poursuivre dans la voie qu'ils ont choisie.

On dénombre 9 filles et 21 garçons de 13 à 24 ans parmi les lauréats 2014. Tous s'engagent, dans le cadre d'une convention triennale signée avec la Région Auvergne, à tout mettre en oeuvre pour confirmer leurs résultats sportifs, à contribuer au renom de l'Auvergne notamment par l'exemplarité de leur comportement dans la compétition sportive, et à demeurer licenciés en Auvergne, même s'ils intègrent un Pôle espoir ou un Pôle France. Chaque année, une évaluation conditionne la poursuite de la convention jusqu'à son terme.

## 7 jeunes de l'Allier lauréats

Les lauréats de l'Allier sont : Louis Droissart et Nicolas Gilbert (club de l'aviron de Vichy), respectivement 2ème en quatre de couple au championnat de France, et 3ème en quatre barré Junior au championnat de France UNSS ; Elliott Gay (Jeanne d'Arc de Vichy), est vice-champion régional 2013 des U13, et sélection régionale en U14 ; Alex Piotte (canoë-kayak club de Vichy), 8ème en finale B 1.000m kayak monoplace junior aux championnats de France de course en ligne. Lucie Pradier (Avenir cycliste du Cusset), vainqueur de la Coupe de France Espoir, vice-championne de France contre-la-montre national, 19ème de la Coupe du monde ; Sophie Pougnet (L'Attelage en Bourbonnais), participation aux épreuves « Amateur Elite GP Team » ; Christopher Brugiroux (Savate boxe française d'Aigueperse), vice champion de France Junior H75.